
Procès-verbal
du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT

de l’école Jules-Verne

PROVINCE DE QUÉBEC
ÉCOLE ]ULES-VERNE

Le 30 janvier 2079

Procès-verbal de la quatrième réunion ordinaire du conseil d’établissement de
l’école Jules-Verne tenue le mardi 30janvier 2019 à 18h30 à la salle de réunion.

PRÉSENCES:

Mme Sophie Giard parent
Mme Brigitte Gauthier parent
Mme Faten Benothmané parent
Mme Marie-Eve Tremblay enseignante
Mme Catherine Vallière enseignante
Mme Sarah-Emilie Addy enseignante
Mme Claudine Slmard professionnelle
Mme tsabel Masse personnel de soutien
Mme Martine Poulin service de garde

ABSENTS:

Mme Nawel Loubazid parent
M. Émue Medjouwa parent
M. Mohamed Berramdane parent

AUSSI PRÉSENT:

Mme Marie-Josée Hamel directrice
Mme Marie-Caria Chéry directrice adjointe

1. ACCUEIL

Mme Sophie Giard souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil
d’établissement.

2. PRÉSENCES ET QUORUM

Après avoir constaté le quorum, M. Sophie Giard ouvre la séance.
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JV1901 3001 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

Mme Sophie Giard fait la lecture de l’ordre du jour.

Il est proposé par Mme Brigitte Gauthier, secondée par Mme Isabel Masse et
résolu
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

JV1901 3002 4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LÀ RÉUNION DU 19 DÉCEMBRE 2018

II est proposé par Mme Martine Poulin, secondée par Mme Claudine Simard, et
résolu:
QUE le procès-verbal de la réunion du 19 décembre 2018 soit adopté tel que
proposé. (annexe 1)

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LÀ RÉUNION DU 19 DÉCEMBRE 2018

Il n’y a aucun suivi.

6. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC

Il n’y a aucun public.

7. POINTS EN ADOPTION

JV19013003 7.1 BUDGET DE L’ÉCOLE 2078-2019

Mme Hamel dépose, pour consultation, le budget de l’école pour l’année scolaire
2018-2019.

Il est proposé par Mme Catherine Vallière, secondée par Mme Faten
Benothmané, et résolu:
QUE le budget de l’école 201 8-2019 soit adopté tel que proposé. (annexe 2)
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ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

8. POINTS EN APPROBATION

JV790130904 8.1 ACTIVITÉS ET SORTIES

Mme Hamel dépose le tableau des activités et sorties présentement prévues.
Cette liste n’est pas complète et les activités et sorties qui s’ajouteront seront
soumises pour approbation lors des prochaines rencontres du conseil
d’établissement. (annexe 3)

Il est proposé par Mme Marie-Ève Tremblay, secondée par Mme Sarah-Émilie
Addy, et résolu
QUE les activités et sorties prévues soient approuvées telles que proposées.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

9. INFORMATION

9.1 MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS

M. Berramdane est absent.

9.2 MOT D’UN REPRÉSENTANT DES ENSEIGNANTS

Les enseignantes mentionnent qu’ils ont bien aimé la conférence de monsieur
Steve Bissonnette à laquelle elles ont assisté le 29 janvier.

9.3 MOT D’UN REPRÉSENTANT DU PERSONNEL DE SOUTIEN

Rien à signaler

9.4 MOT D’UN REPRÉSENTANT DU PERSONNEL PROFESSIONNEL

Rien à signaler
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9.5 MOT DE LA TECHNICIENNE RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE

Mme Poulin mentionne que l’application Hop-Hop fonctionne bien. Elle
mentionne également qu’un projet pilote est sur pied. Au lieu d’utiliser des
« walkie-talkie » pour faire l’appel des enfants lors de leur départ, six éducatrices
utilisent des téléphones intelligents.

9.6 MOT DU REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ

Il n’y a pas de représentant de la communauté.

9.7 MOT DE LA DIRECTION

9.7.1 JOURNÉES DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE

Mme Hamel informe les membres du conseil d’établissement que les journées de
la persévérance scolaire ont lieu du 11 au 15 février cette année. Différentes
activités seront organisées afin de sensibiliser les élèves à l’importance de
persévérer pour atteindre leurs objectifs ou pour réaliser leurs rêves.

9.7.2 PROJET ÉDUCATIF

Mme Hamel demande à Mme Simard, notre conseillère pédagogique, d’expliquer
où nous en sommes dans l’élaboration de notre projet éducatif. Celle-ci
mentionne que les valeurs de l’école ont été trouvées avec l’équipe école et que
six enjeux sont ressortis. Tout va comme prévu. La prochaine étape sera de
déterminer nos orientations.

JV7 90130905 9.7.3 BONIFICATION DES COLLATIONS

Mme Chéry mentionne que nous avons eu une offre de subvention pour la
bonification des collations. La structure restera la même, mais un ajout de
deux collations par enfant sera fait.

Il est proposé par Mme Marie-Ève Tremblay, secondée par Mme Sarah-Émilie
Addy, et résolu $

QUE la bonification des collations soit approuvée telle que proposée.

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ
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10. CORRESPONDANCE

Rien à signaler.

11. DIVERS

71.7 Projet mère-enfant

Mme Hamel mentionne qu’une chercheure de l’université de Montréal effectuera
une recherche auprès des mères d’enfant de 5e et 6e année. Un questionnaire leur
sera acheminé pour documenter la relation mère-enfant. Une carte cadeau de
20$ leur sera remis pour leur participation à l’étude.

11.2 Camp Bleu Blanc Rouge

Mme Hamel mentionne que 10 à 12 jeunes de 5e et 6e année pourront participer à
un camp (à l’auberge le Petit bonheur) durant les vacances d’été.

11.3 Concours Ste-Justine

Mme Giard nous informe que le concours « Dessine-moi un câlin » est organisé par
l’hôpital Ste-Justine. Les enfants sont invités à réaliser un dessin sur le thème du
câlin. Le gagnant recevra une carte-cadeau de 7000$ dans un magasin de jouets et
de livres. Le dessin gagnant fera partie des éléments graphiques de la 74e édition
de la campagne du Mois des Câlins de Ste-Justine (incluant le visuel sur
l’emballage de l’Embellisseur Lèvres « Rose Câlins

JV79013006 12. CLÔTURE

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Martine Poulin, secondée
par Mme Brigitte Gauthier et résolu
QUE l’assemblée soit levée à 19h40.

*1a prés dente La scrétire
Mme Sophie Giard Mme Sarah-Emilie Addy


